

Fecha 05.10.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

A usted quizá no le diga nada el nombre de **Martín Rangel Cervantes**. Pues para 20 indígenas es difícil olvidarlo. **Don Martín** es el juez del caso Acteal. El mismo que avaló la fabricación de pruebas y de testigos que llevó a cabo la Procuraduría General de la República. El mismo que agregó delitos sin que se lo pidiera el Ministerio Público. El mismo que se basó en *Wikipedia* para responsabilizar de la matanza a los indígenas. El mismo que acaba de tomar protesta como magistrado de circuito. Nadie lo puede negar: en el Poder Judicial las carreras profesionales tienen futuro.

El problema de la falta de plazas para trabajadores que se vive en el país llegó a la Secretaría de Gobernación. A diferencia de la incitativa privada, en donde cada día hay menos empleos a consecuencia de la crisis, la falta de lugares dentro de la Segob se debe a razones políticas. Luego de los fallidos intentos de algunos funcionarios por colocarse como diputados, los candidatos han regresado derrotados en busca de su plaza. Nos cuentan que es el caso de **Abraham Cherem Mizrah**, quien fue secretario particular del titular de Segob y encargado de la Unidad de Gobierno de la Subsecretaría de Gobierno. **Cherem Mizrah** regresó a esa institución después de que perdió en las pasadas elecciones en un distrito de Huixquilucan y nos comentan que en los últimos meses ha estado en dos posiciones distintas

ya que no había dónde colocarlo. También nos afirman que no es el único caso.

Hasta cuándo esperará la Secretaría de Educación Pública para actuar en contra de aquellos que poseen sus propios feudos escolares. Padres de familia aseguran que la SEP no ha querido prestar atención al problema de las irregularidades y fraudes que existen con las cuotas que se entregan en la mayoría de las escuelas públicas de educación básica, que ascienden a varios miles de millones de pesos, y sobre las cuales no existe ningún tipo de control y rendición de cuentas. Aunque aseguran que la secretaría ha "retomado este tema" es necesario que se haga con velocidad pues cada día llegan más reportes de personas que se han fugado con las cuotas que los padres entregan.

Apunte final. En la familia **Padilla** de Guadalajara, comienza a hacerse una costumbre heredar los cargos. El ex diputado perredista **Tonatiuh Bravo Padilla** fue el presidente de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados en la pasada Legislatura. Hoy su primo, el diputado priísta **José Trinidad Padilla López** preside la misma comisión. Aunque entregarle esta comisión al grupo de la UdeG resulta un mal menor, ya que fue la única posibilidad para evitar que cayera en manos del diputado **Reyes Tamez**, representante de los intereses del sindicato de **Elba Esther**. Con esto, la maestra habría tenido el control de la subsecretaría de la SEP, el sindicato y la comisión... el pastel completo.

